

タウンレポート Town Report



人権擁護委員委嘱

4月1日付けで、法務大臣から小宮隆子さん（祖母井）が町人権擁護委員に再委嘱されました。小宮さんは今期で2期目となります。これから毎月1回の定例人権相談のほか、町の各種人権活動に尽力されます。



▲小宮隆子さん

◎人権相談
原則毎月第3火曜日13:30～
16:00に農業者トレーニング
センターで行われています

芳賀町の最高齢者向田さんを 町長が訪問

2月29日（月）町民で最高齢者の向田マツ子さん（87歳）を、町長がお祝いに訪問しました。



向田さんは今年105歳を迎えられました。耳は少し遠いようですが、お元気に過ごされています。町長から花束を丁寧に受け取り、ご家族の方と記念撮影をされました。

消防団員の皆さんが 警察署長から感謝状

3月7日（月）役場にて、町消防団長の酒井和夫さん（東水沼）、同副団長の羽石信弘さん（上稲毛田）、同分団長の関口正人さん（芳志戸）と齋藤友和さん（東水沼）が、真岡警察署長から感謝状を授与されました。4人の皆さんは、警察業務への協力や警察活動の推進に対する大きな貢献が称えられました。



スクールガード・リーダー委嘱

4月1日から平成29年3月31日まで、町のスクールガード・リーダーに次の3人が委嘱されました。芳賀東小学校区は大根田昭義さん（与能）が、芳賀北小学校区は菅又和也さん（下高根沢）、芳賀南小学校区は直井良男さん（東高橋）が担当します。皆さんには、芳賀中学校区も担当いただき、児童生徒が安全安心に過ごせるよう、青色回転灯パトロール車による巡回と共に守ってください。



▲大根田昭義さん



▲菅又和也さん



▲直井良男さん

新しい稲毛田公民館が完成

稲毛田公民館は、平成23年3月11日の東日本大震災で大規模損壊の被害に遭い、取り壊しを余儀なくされましたが、平成27年度の宝くじ助成金・コミュニティセンター助成事業を活用して建て替えを行い、この度完成しました。



この宝くじの収益金は、地域活動支援などの社会貢献事業に使われています。



道の駅はがでワイン販売

2月25日（木）町の特産品を使ったワインの発表会が、役場で行われました。ワインは3種類あり、町産の梨やイチゴ、ブルーベリーにブドウのワインをブレンドして作られています。



ラベルは、昨年のロマン花火のポスターと同様に柴田真由さん（文星芸術大学美術学部2年生）が、大正ロマンをイメージしてデザインしました。道の駅はがで販売中です。どうぞお買い求めください。

男女共同参画料理教室

2月20日（土）男女共同参画の推進を目的とした親子料理教室が、生涯学習センターで行われました。



参加した親子は「つばさの会」による男女共同参画についての紙芝居を見たあと、講師から指導を受けながら、地元の食材を使ってハンバーグなどを楽しく作りました。

芳賀地方芸術祭

11月に行われた第66回芳賀地方芸術祭では、郡内から写真248点、日本画43点、洋画182点、書道182点もの応募がありました。

力作が揃う中、芳賀町からは、芸術祭賞に洋画部門で関口和枝さん（芳志戸）、書道部門で小林武一さん（東高橋）、準芸術祭賞に写真部門で小玉文男さん（祖母井）が選ばれました。このほか、多数の町民の方が入選されました。



▲小林さんの書道作品
▲関口さんの絵画作品

生涯学習まつり・公民館大会

3月5日（土）第11回生涯学習まつりと第30回公民館大会が行われました。



町民会館では、発表会や作品が展示、手芸などの体験教室が、農業者トレーニングセンターでは、公民館大会やスポーツレクリエーション大会が行われ、大勢の人が参加しました。総合情報館では図書館まつりが開催され、今年初めて開催した朗読劇は、たくさんの親子が楽しんでいました。

わくわく自然体験 スノーシューで雪の森へ

2月27日（土）生涯学習センター水橋分館主催によるスノーシュー体験教室が開かれました。



親子13組26人が参加し、日光湯元のハイキングコースを、スノーシュー（西洋カンジキ）を履いて自然観察ハイキングを楽しみました。日光自然博物館の自然解説員の「自然が作ったものに無駄なものはない」という説明に、大人も子どもも感銘を受けていました。

子ども茶道教室お菓子作り

2月14日（日）生涯学習センターで講師に坂内益さんと、更生保護女性会の皆さんにご協力いただき、バレンタインチョコを作りました。



バナナチョコや水風船でチョコの器を作ったり、小さな型にチョコを流し込むのに苦戦しながらかわいらしくトッピングしたり、とても楽しい時間を過ごしました。